

CHIC新門

1月号

HAPPY・NEW・YEAR・2016



明けまして、おめでとうございます。昨年中は大変お世話になりました。お客様をはじめとする、多くの皆様に支えられて、無事に新年を迎えることが出来ました。本当にありがとうございます。2016年も皆様への感謝の気持ちを忘れずに、精一杯頑張ってまいります。皆様、本年もどうぞよろしくお願い致します。

CHIC

アクアカラーとプラチナカラーのススメ

今年の冬は暖冬といわれていて、冬なのに気温の高い日や、雨の多い日がありますね。しかし!! それでも冬は冬!! 寒い日もあれば、空気の乾燥を感じる日もあります。そして…髪の毛にもハサキを感じる季節なんですね。そんな乾燥の季節だからこそ、髪のオシレは楽しめないですか?? 大丈夫!! 乾燥してるからこそ、絶対傷むわけじゃない!! 髪の毛をケアしながら、カラーやハイドロゲン酸などのメニューが、CHICにはあるんです!! 冬だからこそ、あきらめなくとも良いんですね!! 髪を大切にしながら、カラーやハイドロゲン酸などを楽しんでください!! 今月は、CHICで大人気のアクアカラーと、手軽さが好評を得ているプラチナカラーをご紹介します

→

CHIC'S SNS

HP <http://www.chics.jp> LINE @chic49

facebook <http://www.facebook.com/chics49>

BLOG <http://chic-hair-design.blogspot.com/>

twitter @CHIC_49 TEL ご予約等はコチラへ
03-6902-3820

時短メニュー♪→ プラチナカラー

プラチナ(白金)をナブル(10ml)の2mまで超微粒子化した「プラチナ」コロイドを配合したヘアサプリメントをカラー剤に混ぜるだけで、プラチナコロイドの強い抗酸化作用がカラーによる髪の酸化を抑えて、ダメージを少なくカラーをすることが出来ます!! このサプリメント、髪質や仕上がりに合わせて、2種類を使い分けます。コラーゲンで「リヤ」「潤い」「しっとり感」「指通り」を、ケラチンで「リッチ感」「ハリ」「コシ」を与えます。混ぜるだけなので、時間も節約できます

これが最強メニューだ!!→ アクアカラー

海洋深層水と野生植物から抽出した天然ミネラルが原料のお水を使って、髪の中のタンパク質に水分とミネラルを補給して、髪を補修してダメージに負けないようにケアしながらカラーをすることが出来ます! このお水、電子を持っていますので、ダメージをうけてプラスの電位にいたしている髪の内部に、大量の水分を浸透させることができます!! 乾いた髪の内部にたっぷり水分補給をすることで、髪の毛本来のリヤを取り戻すことができます。カラーをしながら、髪の毛のケアもできちゃう最強メニュー!! アクアカラーが冬の髪の救世主になります